



1月

国安っ子

学校だより

令和7年度 1月号
西条市立国安小学校

R 8. I. 8

【学校の教育目標】仲よく、強く、明るい 国安っ子の育成

【学校の教育目標】仲よく、強く、明るい 国安っ子の育成

国安っ子が伸びるチャンス

校長 黒河 典子

令和8年、2026年がスタートしました。「伸びる」を大切に精進する国安っ子。「国安っ子更に飛躍の年」と本年を位置付け、気持ちも新たに「仲よく、強く、明るい 国安っ子の育成」を進めてまいります。今年もどうか変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。

3学期の始業式では、孔子の言葉を取り上げて話をしました。その言葉とは、「**学びて時にこれを習う。亦説ばしからずや。朋有り遠方より来る、亦樂しからずや。**」(先生に教えてもらったことを、自分でも繰り返し勉強して自分の力としていく。何と喜ばしいことでしょう。勉強したいと言って、友達が集まつてくる。友達と学校で学べることは何と楽しいことでしょう。)です。つまり、孔子はこう言っています。「勉強は楽しいな。みんなと学べることはもっと楽しいな。」と。この「楽しい」というのは、みんなで勉強して、分かるようになる、できるようになって、学ぶことがどんどん楽しくなつてくるという「楽しい」です。もちろん、初めからすぐにできることばかりではないでしょう。でも、国安っ子には、苦しいことや難しいことに出合つても、逃げないで真正面から立ち向かつてほしい。できるだけ我慢して、工夫もして、頑張つてみてほしいと思います。自分のできることを一生懸命に頑張つていれば、やがて、少しづつできるようになり、分かるようにもなる。そして、次第に楽しくなつていきます。

私は「ピンチはチャンス」という言葉が好きです。「ピンチ」つまり「難しくしんどい時は、実は今「チャンス」であるという意味です。どんなチャンスか。言うまでもなく「伸びるチャンス」です。難しいことや苦しいことに真正面からぶつかって、何とか乗り越えようと、我慢して、工夫して、努力を重ねていくからこそ、伸びていきます。成長していきます。仮に、目標まで到達できなかったとしても、国安っ子の「一生懸命さ」「やる気」こそが伸びていく源となり、礎となると考えています。この3学期、この1年、国安っ子には、「勉強は楽しいな。みんなと学べることはもっと楽しいな。」と思いながら、「ピンチはチャンス」も心に留め、頑張ってほしい、ぐんぐん伸びていってほしいと願っています。

1月の行事予定



- 1月20日(火) 1・2年生と老人会のみなさんで「昔の遊び」を行います。けん玉、めんこ、お手玉、コマ回し等々、懐かしい遊びがたくさんです。
- 1月20日(火) クラブ見学があります。3年生の下校時刻がいつもよりも遅くなります。
- 1月27日(火) 10:00から卒業写真を撮影する予定です。6年生は体調管理をお願いします。また、別途集金をさせていただきますのでご準備ください。

【ご存じですか？就学援助制度】

お子様が小・中学校で楽しく学習できるように、経済的理由で給食費・学用品費などの支払いに困っておられる方に援助を行う制度があります。詳細については、学校にお問い合わせください。

(以前にもお知らせしておりますが、再度掲載します。)

完走目指して 校内持久走大会

12月11日(木)、校内持久走大会を行いました。沿道からの温かい声援が子どもたちの力となり、良い記録を出す児童がたくさんいました。ゴールした後の笑顔は、キラキラと輝いていました。みんなよく頑張りました！保護者・地域の皆様、ご声援ありがとうございました！



しめ縄作りで令和8年もいい年に！

公民館・老人クラブの皆様のご指導の下、12月18日(木)に、6年生がしめ縄作りをしました。悪戦苦闘していた子どもたちでしたが、老人クラブの方々が優しく教えてください、紺・金の紙を巻き、水引も付けて完成！自分で作ったしめ縄を家に飾り、よいお正月を迎えたことと思います。ありがとうございました。

